

NGO

**"Gempa Bumi dan Hujan Intensitas Tinggi,
Dinding Dapur Rumah Roboh di Parungkuda:
Bhanbinkamtibmas Polsek Parungkuda dan
Warga Bergerak Cepat"**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Oct 26, 2023 - 12:33



BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLANDEUH
-6°48'32", 106°46'13"
26/10/2023 09.37.47

"Gempa Bumi dan Hujan Intensitas Tinggi, Dinding Dapur Rumah Roboh di Parungkuda: Bhanbinkamtibmas Polsek Parungkuda dan Warga Bergerak Cepat"

Sukabumi, Kamis, 26 Oktober 2023 - Sebuah peristiwa bencana alam yang disebabkan oleh gempa bumi dan hujan intensitas tinggi, yang disertai angin kencang, mengakibatkan robohnya dinding dapur sebuah rumah di Kp. Ciutara, Rt. 017, Rw. 007, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, 25 Oktober 2023, sekitar pukul 18.30 WIB. Dalam peristiwa ini, kerugian materiil mencakup kerusakan sedang pada satu rumah dan satu keluarga terpaksa mengungsi ke rumah saudara mereka.

Peristiwa tersebut tidak menimbulkan korban jiwa, baik luka ringan maupun luka berat. Namun, kerugian materiil signifikan karena dinding dapur yang roboh mencapai panjang 3 meter dengan tinggi 2 meter.

Dalam menanggapi peristiwa ini, Babinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, bersama dengan aparat kecamatan, aparat desa, Babinsa, Pramuka Siaga, KNPI, BPBD, dan Tagana Kecamatan Parungkuda, serta bantuan warga setempat, dengan sigap melakukan cek TKP (Tempat Kejadian Peristiwa) untuk mengevaluasi situasi dan memberikan bantuan yang diperlukan.

Upaya yang dilakukan mencakup:

1. Mendatangi langsung TKP dan melakukan peninjauan lokasi kejadian bencana.
2. Melakukan koordinasi dengan pihak-pihak terkait, seperti perangkat desa, aparat kecamatan, dan BPBD Kabupaten Sukabumi.
3. Memberikan himbauan kepada masyarakat setempat untuk selalu waspada dan berhati-hati dalam menghadapi potensi bencana alam.
4. Menghimbau kepada korban dan keluarganya untuk sementara waktu tidak tinggal di rumah yang rusak guna menjaga keselamatan diri mereka.

Kecepatan dan respons yang baik dari aparat dan masyarakat setempat adalah contoh nyata tentang pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam. Semua pihak diharapkan dapat terus bekerja sama untuk mendukung pemulihan dan membantu warga yang terdampak.